

PV AG AQUA

DU 9 MARS 2016 18 H SALLE POLYVALENTE

Sont Excusé : Emmanuelle COINT, Mr Gros promo fluvia, Mme Gaudet du conseil régional, le Vagabondo.

Hervé Gaillard, Gérard Lebeau.

COMPTE RENDU

A 18h, le président de l'association AQUA , Guy Blanchon a ouvert l'assemblée générale ordinaire en rappelant son but et en nommant les absents excusés.

Danielle Moullet, secrétaire de l'association et responsable du musée à ensuite présenter l'association et à dresser le bilan moral de l'année écoulée.

Jeanine Hornez, trésorière, a ensuite lu les comptes.

Rapport moral et financier ET LE BUDGET 2016 ont été approuvés à l'unanimité.

Charles Gérard, vice-président et responsable de la péniche ASTER a ensuite pris la parole pour résumer les travaux effectués sur la péniche ASTER. Travail qui avance bien surtout grâce à l'action hebdomadaire de bénévoles assidus et inventifs. Il a aussi rappelé l'importance des dons pour pouvoir continuer notamment à acheter du bois. Les dons à la fondation du patrimoine (organisme collecteur) s'élève d'ailleurs à 7 000 euros.

Cédric Lanchon, patron de l'entreprise la Taïga, a par la suite résumé le chantier « Remparts » de 2015 et a confirmé sa participation comme encadrant aux chantiers de l'association Remparts 2016 (qui organisent des chantiers de bénévoles et qui trouvent des subventions).

Ensuite, la réélection du conseil d'administration a eu lieu.

Ont été réélus à l'unanimité : BARBE Louis, BROTHERTON Germaine, DARCON Joël et Josiane, MARTZ Freddy, MOULLET Danielle, BLANCHON Guy, HORNEZ Jeanine, GERARD Charles, VIEUX Frédéric et Carine, POUSSOT Olivia, GAILLARD Hervé représentant de la mairie.

Ont été élus nouvellement : SANDRIN Michel, GABRY André, BOUCHEROT Marcel

GARAUDET Jean-Claude si on a besoin veut bien faire partie d'une commission.

Sont démissionnaire : BROUDIC Jean-Luc et NOBLECOURT Jean-Pierre.

Madame le Maire, **Marie Duparc**, est intervenue en réaffirmant l'effort soutenu que la mairie continuera à apporter au musée (évocation de l'installation d'une signalétique pour le musée). De plus, elle a exprimé son grand enthousiasme concernant la péniche ASTER et les possibilités futures de développement du musée et de la ville qu'elle pourra apporter.

Gilles Delepau, conseiller départemental, a conclu l'assemblée générale en faisant part du soutien moral et financier que le département apportera à ces projets motivant et prometteur d'après lui.

Ci-joint le rapport moral et financier de l'année 2015.

La séance s'est terminée à 19h30 avec un pot de l'amitié préparé par Jeanine Hornez.

Pour information : rappel des commissions

Commissions :

Marketing Presse : Joceline GERARD, Patricia GERARD,

Webmaster Jean Pierre SAVOY

Service technique : Joël DARCON, Gérard LEBEAU,

Archiviste : Frédéric VIEUX, Pioche Gerard

Nouvelles commissions :

Péniche ASTER : GABRY André, GARAUDET Jean Claude, BOUCHEROT Marcel, SANDRIN Michel

